

Einsteinstraße: Ampelschaltung an Sonntagen für Fußverkehr optimieren

Antrag

Der BA 5 fordert die Verwaltung auf, die Ampelschaltungen an den Kreuzungen und signalisierten Querungen der Einsteinstraße sonntags an das veränderte Verkehrsaufkommen anzupassen. Durch verkürzte Umlaufzeiten könnten die Wartezeiten für die Fußgängerinnen und Fußgänger, aber auch für alle anderen Verkehrsteilnehmer:innen verkürzt werden.

Begründung

Wir alle kennen das: Wir stehen sonntags an der Ampel auf dem Weg zu einem der Bäcker, die sonntagvormittags geöffnet haben. Weit und breit kein Auto, doch die Ampel will und will nicht auf Grün umschalten. Irgendwann verliert man die Nerven und geht einfach bei Rot – mit schlechtem Gewissen und der Hoffnung, dass kein Kind zugeschaut hat.

Das Verkehrsaufkommen ist an Sonntagen insgesamt, aber insbesondere am Vormittag völlig anders als während der restlichen Woche. Dem werden die Ampelschaltungen auf der Einsteinstraße nicht gerecht. Am Sonntagvormittag sind sehr wenige Autos, dafür aber viele Menschen mit Hund, Bäckertüte, beim Joggen oder Spaziergehen unterwegs.

Auch der ÖPNV und der Motorisierte Individualverkehr würden von verkürzten Umlaufzeiten profitieren.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm